

## **Joven novio terminó con Sharon Stone por negarse a ponerse bótox**

La actriz de "Bajos Instintos" y "Rápida y Mortal" de 64 años, dijo que su entonces pareja le preguntó si usaba ese material, a lo que ella respondió: "Probablemente sería muy bueno para tu ego y el mío si lo hiciera".

La relación acabó poco después, según afirmó la intérprete. "Lo vi una vez más después de eso y luego ya no estaba interesado en verme".

Sharon se sometió a retoques estéticos en el pasado, pero ahora ha desistido

de ellos para aceptar con dignidad los años.

"Hubo periodos en los que me inyecté bótox, relleno y esas cosas, posteriormente tuve un derrame cerebral masivo y una hemorragia cerebral de nueve días, por lo que tuve que ponerme más de 300 inyecciones de bótox para levantar un lado de mi cara", recordó.

Por tal motivo, la actriz ha preferido aceptar su edad. A finales del pasado

mes de julio, la actriz compartió en Instagram una imagen en bikini y en toples en la que escribió: "Afortunadamente imperfecta en un día perfecto".

"Lo publiqué porque siento que las mujeres se vuelven invisibles una vez que nos convertimos en mamás. La gente pasa a tu lado como si no estuvieras allí", compartió la madre de tres hijos.